



La escuela de pilotos dependerá de la Fundación Salamanca Progreso

Adventia deja de tener accionistas privados merced a una operación de reducción de capital, pero sigue vinculada a la Universidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Escuela de Pilotos Adventia, cuya forma jurídica es de Sociedad Anónima, deja de tener accionistas privados y dependerá de la Fundación Salamanca Progreso, una entidad sin ánimo de lucro constituida por los empresarios de Salamanca entre cuyos objetivos se encuentran apoyar el desarrollo económico de Salamanca y el impulso al Aeropuerto de Salamanca-Matacán como elemento clave.

Para conseguirlo, la Fundación ha aportado más de 650.000 euros en una operación societaria de reducción de capital a cero con aumento simultáneo para recapitalizarla por ese importe. La aportación consistió en un inmueble y la totalidad de acciones de una sociedad anónima. El resto de accionistas no acudió a la ampliación, y la Cámara de Comercio de Salamanca aportó menos del uno por mil del capital resultante (100 euros).

La operación fue aprobada por el Protectorado de Fundaciones de la Junta de Castilla y León y el Registrador Mercantil de Salamanca, quien nombró un experto independiente para valorar los bienes.

Con esta aportación se elimina el préstamo participativo que la Fundación utilizó para reflotar la sociedad tras la descapitalización operada por el anterior propietario en el 2012 y que supuso más de dos mi-

llones de euros de pérdidas. De este modo, con el apoyo de la Fundación, Adventia podrá realizar nuevas inversiones al ganar solvencia financiera y reforzar la plantilla en el proceso de ampliación de la Escuela, que tiene previsto ampliar su oferta académica vinculada a la Universidad de Salamanca, de la que es centro adscrito.

Proyectos

Los resultados de la entidad son ligeramente positivos desde hace tres años y durante el ejercicio anterior superaron los cuatro millones de euros por ingresos de matrículas y el beneficio no superó los 10.000 euros, por lo que la dirección de la Escuela está negociando con los proveedores públicos para que disminuyan su facturación y permitan crecer a la Escuela sin tener que trasladar a los nuevos alumnos el incremento de costes en sus matrículas.

El Consejo de Administración, integrado desde febrero de 2018 por cinco representantes empresariales, continuará su labor con la empresaria Carmen Rodrigo al frente de la Escuela como presidenta, manteniendo el carácter honorífico de sus cargos.

Adventia, de este modo, se homologa con el resto de Centros Universitarios que ofrecen el Grado Oficial de Piloto de Aviación Comercial y Operaciones Aéreas, que también son fundaciones sin ánimo de lucro, como es el caso de la Fundación Rego que gestiona el Centro Adscrito de la Universidad Rovira i Virgili en Cataluña, según el Registro de Universidades Centros y Títulos del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, que es el único que refleja la oficialidad de los títulos.